

今だからこそ！ 地域のつながりを 大切に



©2011 練馬区ねり丸

～入ってよかった！ 町会・自治会～

巡回活動で特殊詐欺被害を防止！



外出を控え、電話やインターネットを使用する「新しい生活様式」は、特殊詐欺が発生しやすい環境でもあります。町会の方が各家庭を巡回し、注意喚起をしてくれるおかげで、被害が減少していると思います。(南大泉1丁目町会)

地域の仲間と「その時」に備える！



災害はコロナに関係なく発生します。子どもと一緒に地域の防災訓練に参加して、さまざまな世代の方と知り合いました。お互いに助け合える災害に強いまちを作るため、今後も地域活動に参加していきたいです。(豊玉西町会)

町会・自治会のコロナ禍での活動
加入している皆さんに聞きました！

知りたい地域情報が手に入る！



多くの地域活動が休止となり、情報が伝わりにくい状況が続いています。町会の方々が、近所の掲示板やポスティングを通して、地域の様子を伝えてくださることに感謝しています。(関町南北町会)

近所の方との交流が元気の源！



自粛生活に気が滅入ることもありますが、自治会の活動で顔を合わせることで、気分転換やお互いの安否確認もできます。自治会から消毒用のハンドジェルを配布された際も、ちょっとしたおしゃべりで元気づけられました。(光が丘パークタウン公園南住宅自治会)

